

Verringerung der Verkehrsbelastungen jetzt!

Hirrlinger Bürgerinnen und Bürgern haben sich zusammengeschlossen, um auf die laufenden Erweiterungsplanungen des Steinbruchs Frommenhausen und die dadurch weiter steigenden Belastungen für den gesamten Ort, vor allem aber für den Ortskern und das Umfeld der Schule und des Kindergartens aufmerksam zu machen.

Gemeinsam mit der Gemeindeverwaltung, dem Gemeinderat und interessierten Hirrlinger Bürgerinnen und Bürgern wollen wir nach Lösungen suchen, die geschilderte Entwicklung zu stoppen und langfristig zu verbessern.

UNSERE FORDERUNGEN:

- Keine weitere Erhöhung der Verkehrsbelastung durch die anstehende Steinbruch-Erweiterung.
- Dauerhaftes Nachtfahrverbot für die Steinbruch-Ziel- und Quellverkehre, damit die Abraumfahrten aus den geplanten Straßenbau-Großvorhaben wie Schidnhau-Tunnel und Endelbergtrasse in Ofterdingen unsere Ortsmitte nicht rund um die Uhr belasten.
- Umfassendes Verkehrskonzept mit dem Ziel, insbesondere im Ortskern aber auch auf den Durchgangsstraßen erhebliche Geschwindigkeitsreduzierungen für den Schwerverkehr zu erreichen und ein angstfreies Überqueren der Strassen auch und gerade für unsere Kinder auf dem Weg in Schule und Kindergarten zu ermöglichen.
- Die Verteilung der Lasten muss korrigiert werden: Während unserem Ort die Folgen von Lärm und Staub sowie die Belastung der örtlichen Straßen (insbesondere die regelmäßigen Kanal- und Schachtsanierungen) verbleiben, gehen die Pacht- und Gewerbesteuererträge in die Kassen wesentlich geringer betroffener Kommunen.
- Aufnahme der Gemeinde Hirrlingen in den Lärm-Aktionsplan Baden-Württemberg.
- Langfristige Planung einer nördlichen Ortsumgehung.

Weitere Informationen:

www.hirrlingen.de/de/Lebenswertes-Hirrlingen/Vereine-Sport-Freizeit